

1. 総括

残暑が残る 9 月も皆様のお陰様をもちまして、議員活動に励ませて頂きました。誠にありがとうございました。敦賀市最大の文化・伝統の象徴である敦賀祭りも 9 月 2、3、4 日に関係各位のご尽力をもちまして盛大に執り行われました。祭りの後、9 月 6 日に平成 28 年度第 3 回定例会が開会致しました。今回は議会を通して、行政側に訴えたい事を一般質問の中で議論をさせて頂きました。質問は大きく 2 項目させて頂き、一つ目は「東浦地区 6 区（挙野区、五幡区、江良区、赤崎区、田結区、鞠山区）から角鹿中学校へのスクールバス運行の必要性について」、二つ目は「敦賀市教育大綱」についてです。一つ目の質問に関しましては、現在この東浦地区 6 区は保護者が毎日通学の送り迎えをしており非常に負担になっている状況があります。またこの負担が継続すれば東浦地区での子育てを敬遠する保護者が増え、東浦地区の過疎化が加速する恐れがあり、今後の東浦地区の維持・発展を考えたときに早急にスクールバス運行を実施し保護者が安心して子育てができる環境を作らなければならないと訴えました。この件に関しては議会前より行政側と財源額保など方法論についても話を詰めており、議会の市長答弁におきましても平成 29 年度スクールバス運行に向けて「前向きに検討していく」との回答がありました。今後実現に向けてしっかりとフォローをしていきたい所存であります。二つ目の質問につきましては、敦賀市教育大綱について何点か議論をさせて頂きました。その中にある「文化意識の向上」について、提案という形で敦賀市の文化の最大イベントである敦賀祭りの初日に開催される「宵宮山車巡行」に気比神宮から徒歩圏内にある小学生の生徒さんが参加できるようにして、敦賀市の文化をより学べる環境を作るべきではないかと議論させて頂きました。これにつきましても生徒さんが敦賀の文化学習を通してより敦賀に愛着が持てる良い教育環境の確保を第一に今後もフォローして行きたいと思っております。今回も議会を通し自分の未熟さを多々感じました。しっかりと改善し、議員として敦賀市に役に立てるように精進致します。今後共ご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

2. 9 月議会概要報告（補正予算、一般質問、特別委員会、討論等）

・ 9 月補正予算

一般会計：449,558 千円（主な予算：民間処分場搬入団体未納対策事業費 27,449 千円、健康センター外壁改修事業費 7,246 千円、交通安全施設設置事業費 17,200 円等）
特別会計：486,245 千円（主な予算：下水道事業費 98,600 千円、産業団地整備事業 303,600 千円等）

・ 一般質問

- (1) 東浦地区 6 区(挙野区、五幡区、江良区、赤崎区、田結区、鞠山区)から角鹿中学校へのスクールバス運行について
- (2) 敦賀市教育大綱について

下記、HP アドレスでインターネット中継録画が見られますので、ご興味ございましたら是非ご視聴をお願い致します。<http://www.tsuruga-city.stream.jfit.co.jp/>



・ 特別委員会

所属の特別委員会は「新幹線対策特別委員会」です。「新幹線駅舎のデザインコンセプトについて」の調査致しました。

・ 討論

所属している会派内で侃々諤々議論させて頂き、私自身で一般会計補正予算に「賛成討論」を致しました。また特別会計、共に賛成の立場を表明させて頂きました。

以上